



La Santa Sede

***ALOCUCIÓN DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II
A ALGUNOS MIEMBROS DEL MOVIMIENTO INTERNACIONAL
DE LAS "BRUDERHOF COMMUNITIES"***

Sábado 26 de junio de 2004

Queridos amigos:

Me complace dar la bienvenida al Vaticano a los representantes del movimiento internacional de las *Bruderhof Communities*. Compartís una tradición en la que la llamada de Cristo a su seguimiento se expresa con la vida común en el Espíritu y con el testimonio diario de la ley evangélica del amor

Los cristianos deben escuchar siempre de nuevo la llamada radical a la santidad, que es el centro del mensaje de nuestro Salvador. El testimonio que dais de este mensaje se refleja especialmente en vuestro respeto a la creación de Dios y en vuestro profundo compromiso de defender la santidad de toda vida humana.

Os saludo con afecto en el Señor, y oro para que los crecientes contactos con la Iglesia católica, que estáis fomentando, den como fruto una comprensión mutua, un respeto y una cooperación cada vez mayores. Dios, nuestro Padre misericordioso, derrame sobre vosotros y sobre vuestras comunidades sus abundantes bendiciones de sabiduría, alegría y paz.